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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A Escola Básica e Secundária Francisco Simões está localizada na Rua Jorge Pereira, no

Laranjeiro. As instalações são constituídas por um grupo de seis blocos, cinco deles com dois

pisos, um campo de jogos e respetivo balneário adstritos à prática da Educação Física e um

espaço exterior amplo com telheiros e zonas verdes. O bloco com um piso concentra espaços

de lazer/bar dos alunos, sala da Associação de Estudantes, papelaria e um refeitório com

cozinha.

Apesar de a Escola ser a única no Concelho de Almada a disponibilizar o Curso Profissional de

Técnico de Desporto, não dispõe de pavilhão desportivo, sendo estes alunos obrigados a utilizar

o Pavilhão Municipal que fica bastante afastado. Uma vez que nem todos os alunos podem

utilizar este pavilhão, a escola converteu uma sala de aulas num pequeno ginásio, o que sendo

uma situação de recurso provisória não é praticável a longo prazo.

É sede do Agrupamento de Escolas com o mesmo nome e tem estabelecido protocolos com

diferentes entidades com as quais tem trabalhado em estreita colaboração em diferentes áreas,

o que se tem traduzido numa mais-valia para o sucesso do trabalho das várias escolas.

As crianças/alunos do Agrupamento têm idades compreendidas entre os 3 e os 22 anos e

distribuem-se por turmas do pré-escolar ao 12º ano de escolaridade.

Relativamente às suas origens, os alunos do Agrupamento apresentam nacionalidades diversas,

sendo 88% de nacionalidade portuguesa e 12% de outras nacionalidades (Angola, Bélgica,

Brasil, Cabo Verde, China, Espanha, França, Guiné-Bissau, Itália, Moldávia, Nepal, Paquistão,

Paraguai, Roménia, Rússia, S. Tomé e Príncipe e Venezuela).

Economicamente, os alunos são na sua maioria subsidiados pela Ação Social Escolar (ASE) e,

distribuindo-se pelos escalões A, B e C, perfazem 55% da população escolar.

Apesar de a Escola ser a única no Concelho de Almada a disponibilizar o Curso Profissional de



Técnico de Desporto, não dispõe de pavilhão desportivo, sendo estes alunos obrigados a utilizar

o Pavilhão Municipal que fica bastante afastado. Uma vez que nem todos os alunos podem

utilizar este pavilhão, a escola converteu uma sala de aulas num pequeno ginásio, o que sendo

uma situação de recurso provisória não é praticável a longo prazo.

Tendo sido construída há mais de trinta anos, substituindo edificações em pré-fabricados, a

escola nunca teve intervenções de requalificação profundas. Apesar de a direção do

agrupamento ter vindo a conseguir realizar pequenas obras de reparação, não consegue ter os

recursos necessários para as obras de requalificação necessárias.

As canalizações encontram-se degradadas, havendo fugas de água que levam a contas de

água elevadíssimas. Instalações sanitárias, balneários e pavimentos necessitam de

requalificação profunda.

A cerca da escola é um motivo de preocupação pois a sua estrutura de betão está a desfazer-

se, estando os ferros à vista. O risco de queda é grande podendo causar danos graves em

pessoas.

Faltam condições de acessibilidade a pessoas com mobilidade condicionada, de modo a

garantir e a assegurar o direito de utilização e fruição dos espaços em igualdade de

circunstâncias a toda a comunidade escolar.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através da

Educação, as seguintes perguntas:

Tem o Governo conhecimento desta situação?1.

Para quando está prevista a construção de um pavilhão nesta escola que sirva os cursos

profissionais, assim como toda a comunidade escolar?

2.

Para quando estão previstas obras de reabilitação da Escola Básica e Secundária Francisco

Simões?

3.

Palácio de São Bento, 16 de junho de 2019

Deputado(a)s

JOANA MORTÁGUA(BE)

SANDRA CUNHA(BE)

LUÍS MONTEIRO(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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